

que si la participation à des alliances est importante aux yeux de la plupart des Canadiens, peu sont d'avis que ce rôle est plus important que le maintien de la paix. Le fait que les médias parlent abondamment des opérations de maintien de la paix, et beaucoup moins de la participation des Forces armées aux activités des alliances, pourrait expliquer l'écart entre les résultats. Il se pourrait que l'appartenance à une alliance soit vue comme une *situation* plutôt que comme un rôle international.

Plus ils sont instruits, moins les Canadiens estiment que la protection du territoire canadien est un rôle important des Forces armées, seulement 39 % des diplômés universitaires déclarant que ce rôle est *très* important, comparativement à 79 % des répondants n'ayant pas terminé leurs études secondaires, et à 62 % de ceux qui n'ont fait que des études primaires. Ajoutons que les femmes (51 %) sont plus portées que les hommes (41 %) à dire que le maintien de la paix est un rôle *très* important.

Les Canadiens de l'Atlantique (44 %) ont particulièrement tendance à trouver que la participation aux alliances constitue un rôle *très* important des Forces armées, les répondants de la Colombie-Britannique (31 %) et du Québec (26 %) étant le moins de cet avis.